
L’impatto  dell’IA  sul  mondo
del  cinema,  a  Siracusa  ne
parla  il  regista  Gabriele
Muccino
Come  l’intelligenza  artificiale  impatterà  sul  mondo  del
cinema. E’ una delle incognite dei prossimi anni e potrebbe
segnare  il  tramonto  di  professioni  “storiche”.  Agli  Stati
Generali del Cinema in corso a Siracusa ne ha parlato il
regista Gabriele Muccino.

https://www.siracusaoggi.it/limpatto-dellia-sul-mondo-del-cinema-a-siracusa-ne-parla-il-regista-gabriele-muccino/
https://www.siracusaoggi.it/limpatto-dellia-sul-mondo-del-cinema-a-siracusa-ne-parla-il-regista-gabriele-muccino/
https://www.siracusaoggi.it/limpatto-dellia-sul-mondo-del-cinema-a-siracusa-ne-parla-il-regista-gabriele-muccino/
https://www.siracusaoggi.it/limpatto-dellia-sul-mondo-del-cinema-a-siracusa-ne-parla-il-regista-gabriele-muccino/

